
Protokoll:  
 
Rm Dr. Weichert (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0043/2017). Er ergänzt, dass er mit dem Vorstand der evm demnächst ein Gespräch führen 
werde, wie diese auf diesem Sektor vorbildlich tätig sein könne. 


